

## Kommende Termine

09. Juni Masterarbeit-Analysis-Vortrag von Leona Schlöder  
11. Juni Fachschaftsvollversammlung



## Protokoll der FSR-Sitzung vom 03. Juni 2020

Alle Protokolle  
im Internet:  
[www.fsmath.uni-bonn.de](http://www.fsmath.uni-bonn.de)

- Beginn:** 18.15 Uhr  
**Ende:** 19.42 Uhr  
**Anwesende:** Laurits Blank, Felix Blanke, Martin Böhm (ab 18:23), Marielena Borges, Laura Caspers, Julia Dany, Antonia 'Minnie' Ellerbrock (bis 18:54), Patrick Haase, Thomas Häßel, Johanna Hindert (bis 19:27), Laura Khaze, Andrea Lachmann, Benjamin Nettesheim, Fabien 'Bö' Nießen (ab 19:18), Anna Pape, Marena Richter, Julia Rötten, Janna Schmidt, Nicolas Schmitt, Paul Schmitt, Moritz Waldmann, Jonathan Wiebusch, Zbigniew Wojciechowski  
**Sitzungsleitung:** Marena Richter  
**Protokoll:** Janna Schmidt

### TOP 0: Hallo (18:15-18:19)

Die Sitzung findet auf Big Blue Button statt. Marena eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit. Das Protokoll der letzten Woche ist noch nicht da, kommt aber noch.

### TOP 1: Berichte (18:19-18:29)

**FK:** Benni berichtet von der FK. S. FID 899. Die Physiker machen jetzt Präsenzprüfungen. Ab dem 15.06. soll das neue Uni-ID-System für Fachschaften beginnen. Martin berichtet nächste Woche mehr. Am 13. Juli ist das nächste Rektorgespräch. Fragen dazu an Benni. Briefwahlen würden ca. 2 Euro pro wahlberechtigte Person kosten. Dafür müsste die FS-Wahlordnung geändert werden. Betrifft uns erstmal nicht. Aber kennen wir eine FS, die Briefwahlen braucht? Dann müssen wir schnell Bescheid geben. Felix und Benni sind für den Haushaltsausschuss vorgestellt worden.

**FS-Handy:** Felix berichtet, dass bei der Rufweiterleitung 8 Cent pro Minute anfallen. Nicht so dramatisch, aber das erklärt das sinkende Guthaben.

**Kochabend:** Laurits berichtet vom Online-Kochabend. War super. Die Teilnahme von Nichtfachschäftlern war gering (1 Person).

**Erstis:** Laura C. berichtet von einem Gespräch mit Frau Kiesel. Sie steht in der Erstzeit montags-abends zur Verfügung für ein offenes Gespräch mit den Erstis für Fragen zum Studium, danach würden wir übernehmen und Erstveranstaltungen machen.

**Präsenzklausur:** Janna berichtet kurz von der Mathe-I-Klausur der Physiker, die sie mit betreut hat. Es gab ein relativ sinnvolles Konzept für die Durchführung. Dafür gibt es noch keins für die Korrektur.

**Klausuren:** Marena berichtet, dass mit dem BaMa wegen Tandemklausuren und Klausurterminen geredet wurde. Bestimmte Klausuren in der letzten VL-Woche wurden auf den Vorlesungslot gelegt, sodass es da nicht zu Überschneidungen kommt. Nach der Prüfungsausschusssitzung nächste Woche wissen wir mehr.

## TOP 2: Veranstaltungen (18:29-18:42)

**Telefon-AWD:** Wir verteilen die nächsten Schichten.

Tag	zuständig	Tag	zuständig
Mo, 08.06.	Jonathan	Mi, 10.06.	Zbiggi
Di, 09.06.	Patrick	Do, 11.06.	Nicolas

**FSVV:** Ankündigungen laufen. Wichtig ist, dass JEDER von uns das in den Vorlesungen ankündigt und wir generell alle Menschen mit Werbung vollballern. Wir verteilen Ankündigungen:

Vorlesung	zuständig	Vorlesung	zuständig
Erstis (Ana II)	Laura C.	Lehramt	Julia R.
RepTheo, GeoTopo	Marena	PDG	Thomas
Advanced Topics in Rep Theo	Zbiggi	Topo II	Nicolas

**Mastervortrag:** Nächste Woche stellt Leona Schlöder ihre Masterarbeit in Analysis vor. Die Analysis-Dozenten wurden zugesammt, dass sie Werbung machen sollen. Wer in Foundations oder höher sitzt, kann das auch ansagen.

**Edit:** Es gab eine Misskommunikation und der Termin muss vermutlich auf den 09. Juni verschoben werden.

**Pubquiz:** Näheres zum Pubquiz gibt es im Laufe der Woche.

## TOP 3: Klopapier (18:42-18:44)

Es gab keine Rückmeldungen. Das Klopapier wird bis auf redaktionelle Änderungen und den Termin von Leonas Vortrag abgeklopft.

## TOP 4: Klausurvorbereitung (18:42-19:26)

Von diesem TOP wird die Öffentlichkeit ausgeschlossen.

## TOP 5: Sonstiges (19:26-19:42)

**Minecraft:** Julia D. fragt wegen des FS-Minecraft-Server nach. Thomas fragt, ob man Fachschaftsgelder für sowas ausgeben darf. Felix fände es legitim, wenn das in FSR oder FSV abgesprochen wird. Wer Interesse hat, kann gerne mit Julia D. einen AK aufmachen.

**PC-Kopie:** Felix bittet darum, dass wenn jemand demnächst im Büro ist, sich einmal alles vom PC kopiert wird, damit wichtige Dinge schneller verfügbar sind.

**TRA 1:** Für den folgenden Punkt schließen wir die Öffentlichkeit aus.

**Mattermost:** Marena fragt, was eigentlich mit Mattermost ist, da kommt momentan gefühlt niemand rein. Über den PC funktioniert es wohl.

**IAM-Vorstandssitzung:** Jonathan hat festgestellt, dass nächste Woche IAM-Vorstandssitzung ist. Input bis nächste Woche bitte an Jonathan. Insbesondere zum Thema Online-Lehre.

Marena schließt die Sitzung.

---

Marena Richter  
Sitzungsleiterin

---

Janna Schmidt  
Protokollantin